

Valérie et Pierre-André **Pognant-Noverraz**, à La Conversion ;
Coralie **Pognant** à Lausanne ;
Caryl **Pognant**, à Pully ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Huguette NOVERRAZ-PILLOUD

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, belle-sœur, tante, marraine, cousine, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 25 novembre 2020, à l'âge de 83 ans.

En raison des mesures sanitaires actuelles, la cérémonie a eu lieu à St-Légier, dans la stricte intimité.

La famille remercie très chaleureusement tout le personnel du Home Salem pour ses bons soins, sa bienveillance et sa gentillesse.
Domicile de la famille :

Mme Valérie Pognant, ch. des Pierrettes 12, 1093 **La Conversion**.

*"Les étoiles sont éclairées pour que chacun puisse un jour retrouver la sienne."
Antoine de Saint-Exupéry*